Alors Mangepa c'est quoi? C'est qui? Ca veut dire quoi?

Mangepa, c'est comme ca que mes potes me surnomment depuis quelques années déjà, donc c'est logiquement le pseudo que j'ai choisis pour créer ma musique.

Comme beaucoup, pour moi, la musique au début c'était un truc qui me faisait danser comme ça.

Et au fur et mesure de mes sorties en boîte et ailleurs, j'ai commencé à faire attention au titre qui passait. Puis, après un détour chez un pote qui avait des platines, je me suis lancé, tête baissée dans l'aventure Djing, largement influencé par Joachim Garraud.

De fil en aiguille, avec ma bande de potes, on s'est mis à faire de la musique, sans volonté particulière au début, puis au fur et mesure des productions, j'ai ouvert mon myspace.

J'ai ensuite ouvert un blog sur ce même site, qui m'a permis d'apprendre beaucoup de chose sur pas mal d'artistes, je cherchais des infos à droite à gauche, et de la mort de ce blog "Electronic Dance' est née Empreintes-digitales.fr!

J'ai sorti aujourd'hui Crisps, j'éspère qu'elle vous plait à tous!

MNGP